

Félix-Antoine Marcoux

Fremdsprachenassistent / Assistant de langue française / French
language assistant



J'arrive de Montréal, au Canada, pour être assistant de langue française parmi vous à la Georg-Büchner-Schule jusqu'à la fin du mois de mai 2016. J'ai fait des études universitaires en littérature de langue française qui ont pris fin l'été dernier avec la finalisation de mon mémoire de maîtrise sur la littérature contemporaine d'avant-garde. Comme tout bon Canadien, je suis bilingue (français / anglais, bien sûr) et aime le hockey (sur glace, bien sûr). Je parle cependant aussi *ein bißchen Deutsch* et je suis maintenant fan du SVD 98. Je suis ravi d'avoir l'occasion de faire l'expérience de la vie en Allemagne tout en présentant la culture québécoise/canadienne aux élèves de cette école.

Born and raised in Montreal, Canada, I join you here at the Georg-Büchner-Schule as a French language assistant until the end of May 2016. My studies in French Literature came to an end last summer as I completed my Master's Thesis on contemporary avant-garde literature. As a good Canadian citizen, I am bilingual (French / English, of course) and love hockey (*ice* hockey, of course). Do not worry, I also speak *ein bißchen Deutsch* and am now a fan of SVD 98. I am delighted to have the opportunity to experience life in Germany and to showcase Québécois/Canadian culture to the students of this school.